

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Romainville, le 27 juin 2013

Gérard Cosme et Bertrand Delanoë signent une convention de coopération

Le 2 juillet, Gérard Cosme, président de la Communauté d'agglomération Est Ensemble et Bertrand Delanoë, maire de Paris, signent une convention de coopération entre les deux collectivités territoriales.

L'Agglomération est résolue à tisser des liens étroits de partenariats avec la ville de Paris afin de mettre en cohérence leurs actions, de simplifier et de rendre plus efficaces les politiques publiques.

Avec cette convention, Est Ensemble dessine un projet de territoire durable et solidaire, au service des habitants. L'Agglomération s'inscrit également dans une logique de complémentarité au sein de la Métropole parisienne.

Par sa part, la Ville de Paris se place au centre du Grand Paris et étend son rayonnement au-delà de la frontière du périphérique en instaurant une forte coopération avec les grands pôles d'attractivité d'Île-de-France.

Est Ensemble et la Ville de Paris vont conjointement travailler autour de quatre principaux axes :

- Le service public de l'eau potable
- La résorption de l'habitat indigne
- L'attractivité du territoire à travers l'aménagement urbain
- Le développement économique et la préservation du commerce de proximité et de l'artisanat

Cadre de référence commun, cette convention a vocation à être enrichie de nouvelles actions en lien avec le Contrat de développement territorial qu'Est Ensemble va signer d'ici la fin de l'année 2013 avec l'Etat.

| |
|---|
| CONTACT PRESSE |
| Hortense Peltier hortense.peltier@est-ensemble.fr 01 79 64 53 20 |